

10.5/8

julio 76

PUEBLA DE CAZALLA

- Con fecha 18 de los corrientes se celebra en los locales del Sindicato de Pueblo de Cazalla una reunión de Empresarios agrícolas, juntamente con el Presidente de la Hermandad de Labradores, acordando entre ellos destinar el dinero con el que se contaba para el trabajo comunitario a un determinado numero de obreros en paro, sin que se cuente con todos por no contar con suficiente recursos económicos.

ayer 19  
- En el dia de ~~ayer 20~~ de mayo, fueron requeridos para trabajar unos 28 obreros que se dedicarían al arreglo de las veredas por cuenta del trabajo comunitario

Hoy, al mismo tiempo que se presentaban al trabajo estos obreros, lo hicieron asimismo otros 17 o 18 para exigir trabajo por estar en las mismas condiciones que los que han sido llamados.

Al llegar el tajo se encontraron con 3 numeros de la Guardia Civil que los invito a marchar a los que no habían sido llamado, para ello procedió a dar el maníjero lectura a la lista de los llamados indicando el cabo de la Guardia Civil el resto que cogieran la carretera de vuelta al pueblo. A pesar de las protestas de los obreros, se vieron forzados a volver sobre sus pasos ante la actitud de los numeros de la Guardia Civil,

*estos*  
El paro en Pueblo de Cazalla es extraordinario, contándose en gran número los vecinos que tienen deudas grandísimas en las tiendas de comestibles, puesto que se viene padeciendo esta situación desde hace varios años.

A esta situación se llega después de que los obreros han tenido Asambleas en el Campo con la presencia de la Guardia Civil y posteriormente, entregaron carta al alcalde y días después (hace un mes aproximadamente) llevaron a cabo una manifestación por el pueblo a la que acudieron unos 150 trabajadores.

La Guardia Civil ha comunicado a los obreros que hoy han acudido al lugar del trabajo que pasaría informe ~~ante~~ al Gobernador Civil con objeto de tomar medidas contra dos o tres "provocadores de conflictos"